



Montréal, le 30 octobre 2025 – Les membres du conseil d'administration du collège Mont-Saint-Louis ont le plaisir de vous annoncer la nomination de Mme Martine Vandal au poste de directrice générale du Collège.

Directrice des services éducatifs au Collège depuis 2019, Mme Vandal a commencé sa carrière au Mont-Saint-Louis en 2004, comme enseignante d'éducation physique. Soucieuse d'encourager et d'accompagner tous ses élèves, quel que soit leur profil, Mme Vandal a très rapidement fait preuve de leadership en suscitant leur participation à la vie de l'école, en s'impliquant dans différents comités internes, tout en poursuivant sa formation en gestion. En 2010, elle a été nommée directrice de classe, un poste qu'elle a occupé jusqu'à sa nomination à la direction des services éducatifs.

Mme Vandal est reconnue pour sa vision pédagogique inclusive, son engagement et son leadership courageux. Les membres du conseil d'administration sont convaincus que son expérience, sa connaissance du milieu et son approche collaborative de la gestion lui permettront de continuer à faire progresser le Collège, dans le cadre des orientations définies par le Conseil et dans le respect de l'ensemble des membres de notre communauté éducative.

Mme Vandal succède à M. Duchesne qui a quitté ses fonctions le 29 octobre dernier. Les membres du Conseil se joignent à moi pour lui souhaiter le succès qu'il mérite dans ses nouveaux projets.

Tous nos vœux de réussite accompagnent Mme Vandal.

Le président du conseil d'administration,



Dario Iezzoni